
ALLES channeln mit Karl Mollison 27. April 2017 

[00:00:12] Denny: Ich heiße alle willkommen, hier ist Denny von meinem 

Youtube Kanal Why Is This True und Karl Mollison von 

TeamArchangel.com ist heute dabei. Und Karl und ich machen weiter mit 

unserer Channeling Reihe, wo wir mit Leuten Kontakt aufnehmen, die 

verstorben sind und es geschafft haben, wieder zu Lichtwesen zu werden. 

In einigen Fällen haben unsere Zielpersonen keinen erfolgreichen 

Übergang geschafft und Karl hat für sie eine sogenannte 

Geistwesenrettung durchgeführt und dann nehmen wir später mit ihnen 

Kontakt auf. Unsere letzte Zielperson, wo das der Fall war, war Frank 

Wisner, wo Karl eine Geistwesenrettung durchgeführt hat und wir dann ein 

paar Tage später eine Channeling Sitzung mit Frank Wisner durchgeführt 

haben. Und heute haben wir eine komplett andere Zielperson und eine 

brandneue Kategorie und wir werden … wir haben 8 Fragen und ich wollte 

diese Fragen durchgehen, bevor wir die eigentliche Channeling Sitzung 

beginnen, um das ganze in Kontext zu setzen. Aber bevor wir beginnen, 

hätte ich gerne, dass Karl uns erzählt, wer unsere neue Zielperson ist und 

uns vielleicht eine kleine Einführung darüber gibt, was uns heute erwartet. 

Danke also, Karl, dass du heute bei uns bist. Ich weiß das sehr zu 

schätzen.  

[00:01:30] Karl: Vielen Dank, Denny, ich bin gerne hier und helfe gerne 

allen Anhängern deines Kanals, denen, die an der Wahrheit interessiert 

sind. Das ist sehr wichtig und könnte kaum wichtiger sein, wie es sich 

herausgestellt hat. Wir werden also mit der sozusagen ultimativen Quelle 

sprechen. Wir werden mit der Göttin höchstpersönlich sprechen und das ist 

etwas, das ich schon eine Weile tue und zwar, weil es möglich ist für mich, 

dies zu tun. Ich bin ein Channeler und bin es schon seit einer Reihe von 

Jahren. Ich habe mich gewissermaßen auf dieses Niveau hochgearbeitet 

und dabei nicht erkannt, dass, ja, es ist unser Geburtsrecht und, ja, Gott ist 

ein Teil von uns und immer präsent in uns, das steht sogar in der Bibel. 

Und unter normalen Umständen ist es wie eine zweite Natur und die 

Tatsache, dass wir nicht den ganzen Tag lang direkt mit Gott sprechen ist, 

weil wir unterdrückt und unterworfen wurden. Das mag zum Thema werden 

oder auch nicht, aber als Channeler, ist das etwas, das ich tun kann, ich 



bevorzuge es, das Wort Schöpfer zu gebrauchen, da es etwas wertfreier 

ist, anstatt Gott oder Allah zu sagen. Und es scheint Leute weniger zu 

triggern, die religiös geschult wurden und möglicherweise einige 

Erinnerungen an ihre Lehren haben, die Ängste verursachen können und 

so weiter. Ich sehe den Schöpfer als ein liebevolles Wesen, es ist die Kraft 

des Universums und sie ist liebevoll und eine liebevolle Energie. Und wir 

sind alle Gottes Kinder, wenn du so willst, es ist wirklich wahr. Und wir 

werden alle geliebt und wir werden alle unterstützt. Aber es ist uns hier 

gestattet, alles zu tun, was wir tun möchten. Die Kinder dürfen also auf 

dem Spielplatz tun und lassen, was sie wollen. Vieles kann passieren, wir 

müssen also wieder Ordnung in das Schlamassel bringen. Und das ist kein 

großer Schock für den Schöpfer, aber darum geht es bei unserer 

Kollaboration, um diesen Prozess zu unterstützen. Wir werden also mit 

dem Schöpfer Kontakt aufnehmen.  

[00:03:35] Karl: Und als Channeler möchte ich die Leute immer warnen, 

dass mir wieder und wieder mitgeteilt wurde, dass die meisten Channeler 

derzeit betrogen werden. Diejenigen, die sie channeln, sind noch nicht 

einmal die, für die sie sie halten. Das ist eine der Tücken beim Channeln. 

Und der Grund dafür ist, weil es viele Stimmen da draußen gibt, die sich 

einschalten und wie ein Hochstapler diese Rolle annehmen. Und das führt 

dazu, dass die jeweilige Person vom Kurs abgebracht wird. Es nimmt ihnen 

den Fluss des „Wissens“ und führt sie zu einer falschen Quelle, die 

daraufhin pervertiert werden kann, um finsteren Zwecken zu dienen. Und 

das wird zur Sprache kommen und ist der Grund für einige der Fragen. 

Daher werden wir uns damit beschäftigen. Aber ich gebe mein Bestes, um 

diesen Raum zu halten, um die Tätigkeit mit Schutz zu versehen. Ich 

verrichte meine gesamte Arbeit und meine Heilarbeit durch den Schöpfer. 

Denn das ist das Beste, was ich tun kann. Es ist die größte Quelle des 

Lichts und deswegen tue ich es auf diese Weise. Und im Laufe der Zeit 

habe ich gelernt, dass ich bessere Ergebnisse erhalte, ich bin effektiver, 

und die Dinge geschehen schneller und sicherer, ich erhalte mehr 

Information und sie ist klarer und kommt schneller. 

[00:04:49] Denny: Richtig. 



[00:04:50] Karl: Und das ist die Macht des Schöpfers.  

[00:04:51] Denny: Richtig 

[00:04:51] Karl: Daher wenden wir uns von Zeit zu Zeit an den Schöpfer als 

eine Quelle des Wissens und der Einsicht und für Faktenchecks und um 

uns dessen, was wir tun, sicher zu sein und, dass wir auf dem rechten Weg 

sind. Und deswegen werden wir einige echte Probleme ansprechen, die die 

Gemeinschaft der Whistleblower betreffen und was auf dem Spiel steht und 

wie man mit den vielen, vielen Stimmen, die die ganze Zeit auftauchen, 

umgeht … Die alle etwas Einsicht und Weisheit haben, aber vielleicht auch 

etwas an Falschinformation. 

[00:05:24] Denny: Richtig, ja. Und eine Sache, die ich noch betonen 

möchte ist, dass der Kontext von Karls Arbeit im Wesentlichen das Heilen 

ist und anderen Leuten zu helfen. Es ist also nicht wie so eine eigennützige 

Wahrheitsmission, wo er Dinge nur ansammelt. Es geht darum, anderen 

Leuten zu helfen, sich in ihrer Situation zurecht zu finden und Frieden und 

Sinn zu finden und Probleme zu lösen. Das ist also der Kontext, denn es ist 

ein … dieser Teil ist nicht wertneutral, hierbei steht viel auf dem Spiel und 

wenn du keine Hilfe für die Menschen bist, wird sich das recht schnell und 

deutlich zeigen. Probieren geht also über Studieren. Die Ergebnisse 

sprechen für sich, nicht so sehr was gesagt wird, sondern was passiert. 

Was tatsächlich passiert, nachdem es gesagt wurde, 

sozusagen…denn…für mich ist das im Wesentlichen der Kontext, dass 

man nicht nur channelt, um des Channelns willen, sondern es tut, um 

Menschen zu helfen. Das ist ein wichtiger Unterschied. 

[00:06:41] Karl: Ja und zu diesem Zweck habe ich mir diese Quelle der 

Hilfe erschlossen, denn in sehr schwierigen Situationen mit Klienten kann 

ich mich direkt an sie wenden, um Einsicht zu erhalten, was wirklich mit der 

jeweiligen Person los ist und, um zu bestätigen, was ich intuitiv erkannt 

habe. Und wie ihr euch vorstellen könnt, ist das eine Ressource von 

unschätzbarem Wert, denn es ist eine ultimative Quelle der Wahrheit und 

Dinge intuitiv zu tun ist schwer genug, mit den ganzen Unwägbarkeiten und 

Ungewissheiten und feinfühligen Abstufungen und den Arten von 



Empfindungen und Wahrnehmungen, die hindurch gelangen und sie 

akkurat zu interpretieren und zu wissen, dass man die Essenz dessen, was 

man benötigt, erkannt und nichts übersehen hat. Es gibt viele, viele 

Komplikationen, da wir sehr komplexe Wesen sind und viele, viele Dinge 

unsere Probleme unterfüttern, die immer wiederkommen. 

[00:07:48] Denny: Richtig. 

[00:07:48] Karl: Das Ganze ist also ein kompliziertes Unterfangen. Und je 

mehr Hilfe wir erhalten, umso besser werden wir darin … die Dinge zu 

verbessern. 

[00:07:58] Denny: So, noch einmal, was wir tun bevor Karl anfängt, ist, 

dass wir diese Fragen durchgehen und ich versuchen werde, der Frage 

etwas Kontext zu geben. Und bevor ich dann mit der nächsten 

weitermache, gebe ich Karl die Gelegenheit, einige der Dinge, die mir 

einfallen, näher auszuführen oder klarzustellen. Ich fange dann jetzt an. 

[00:08:21] Denny: Die erste Frage ist und wir sprechen nun den Schöpfer 

an. Wir sprechen Gott oder Allah an oder wie auch immer ihr den Schöpfer 

von allem, das ist, ansprechen möchtet. So, die erste Frage lautet: Wenn 

man dich als männlich oder weiblich charakterisieren müsste, um den 

Menschen zu helfen, dich besser zu verstehen, was wäre am treffendsten? 

Ok, also für mich war das immer etwas, wo es mir schwer fiel, Erkenntnisse 

zu erlangen, da ich eine Vorgeschichte mit christlicher Apologetik habe. Ich 

habe also Bücher darüber studiert, wie man das Christentum verteidigt. 

Und diese Frage war in all meinen Studien, wurde nie wirklich 

angesprochen, zumindest nicht in positiver oder ausführlicher Weise 

angesprochen. Und es war erst vor kurzem mit den Telos Büchern von 

Aurelia Jones und der Barbara Marciniak Serie, wo ungefähr bei der Hälfte 

des Buches hier (Die plejadischen Schlüssel zum Wissen der Erde: Unser 

Erbe, unser Wissen, unsere selbstgewählte Aufgabe von Barbara 

Marciniak) eine sehr explizite und kohärente Erklärung erfolgt, warum die 

Menschen den Schöpfer als eine Frau ansehen sollten. Also was das 

angeht, bin ich durch meine eigenen Studien etwas vorbelastet. Ich denke 

ich weiß, was die Antwort ist, aber, wenn ich nicht die Antwort bekomme, 



die ich erwarte, ist das auch okay. Also, Karl, gibt es etwas, das du 

hinzufügen möchtest? 

[00:09:58] Karl: Ich bin ratlos. Abgesehen von den Dingen, denen ich in der 

Vergangenheit ausgesetzt war und, was ich gelernt habe und ich habe 

diese Frage auch anderen Lichtwesen gestellt. Ich habe diesbezüglich also 

vielleicht gute Einsichten, vielleicht auch nicht. Manchmal werden uns 

Dinge mitgeteilt, die zu unserer Voreingenommenheit passen, um uns nicht 

zu verstören. Es ist nicht deren Job, uns unsere Vorurteile und 

vorgefassten Meinungen auszutreiben. Man gestattet uns so zu sein, wie 

wir sind, mit all unseren Fehlern. Wir müssen wissen, dass wir einen Fehler 

haben und dann darum bitten, diesen zu entfernen, ansonsten werden sie 

nicht einmal darauf hinweisen. Ich bin mir also nicht sicher, was man 

erwarten soll, es wird interessant. 

[00:10:42] Denny: Ja, es wird interessant. Und ich muss sagen, dass es 

noch darüber hinaus geht, nur darüber zu lesen, um es zu verstehen, ich 

hatte ein inneres Gefühl oder ein inneres Bewusstsein und das gehörte zu 

dieser Entdeckungsgeschichte dazu, die ich seit 1996 erlebe, wo die 

Botschaft, die ich damals erhalten hatte, lautete, „hey - alles, was du 

glaubst, wahr zu sein, ist vermutlich nicht wahr, es ist also Zeit mit der 

Arbeit zu beginnen.“ Das ist also der Ursprung oder das Fundament, was 

mich vor langer Zeit auf diese Spur gebracht hat. Ich hatte diesbezüglich 

nämlich ein Gefühl bzw. die Wahrnehmung, dass es diese unterdrückte 

Göttinnenenergie auf dem Planeten gibt, die wieder etabliert werden muss, 

wenn wir Heilung erwarten, denn das ist es was … meiner Meinung nach, 

in meinem Herzen, hatte das einen großen, riesigen Anteil. Daher habe ich 

schon immer die Trommel dafür gerührt, hier auf meinem Kanal und 

woanders, schon für einige Zeit. 

[00:11:35] Denny: OK. Also, nächste Frage. Was ist der Unterschied 

zwischen einer korrumpierten und einer nicht-korrumpierten Quelle? Wie 

Karl vorhin schon erwähnt hat, sind wir sozusagen in einem Meer und die 

Disclosure Gemeinschaft und in der Whistleblower Gemeinschaft und wir 

werden überschwemmt mit all diesen verschiedenen Informationen, die aus 

unterschiedlichen Quellen kommen und so. Und etwas, das uns 



untergekommen ist, ist, dass Lichtwesen definitiv zwischen einer 

korrumpierten Quelle und einer nicht-korrumpierten Quelle unterscheiden. 

Und für mich persönlich war das ein schwieriges Thema für mich, denn ich 

habe die Sache immer so gesehen „okay, ich habe dieses Stück 

Information, es kam von so und so, aber ich bin mehr daran interessiert, ob 

das Stück Information selber wahr ist oder nicht, mehr als, dass ich 

versuchen würde, dessen Wahrheitsgehalt an der Quelle festzumachen.“ 

Als die Betonung dann weniger darauf lag, das Ganze so zu sehen, als 

vielmehr auf einer korrumpierten oder nicht-korrumpierten Quelle, hat mich 

das etwas aus dem Konzept gebracht, und ich dachte so „ist das wirklich 

das, worauf wir uns fokussieren sollten? Sollten wir uns nicht darauf 

fokussieren, ob die Information an sich wahr ist oder nicht?“. Das ist also 

der Grund, warum ich diese Frage stelle. Denn ich möchte auf jeden Fall, 

dass die Begriffe festgelegt sind. Ich möchte wissen, wenn die Quelle oder 

ein Lichtwesen auf jemanden oder irgendetwas als eine korrumpierte 

Quelle verweist, was genau bedeutet das? und was meint man mit einer 

nicht-korrumpierten Quelle? Ich möchte ein besseres Verständnis dafür 

haben und warum das wichtig ist. Das ist also … 

[00:13:23] Karl: Nun, ich denke, dass das ein wichtiges Thema ist, wie du 

aufgezeigt hast. Und das ist ein universelles Problem. Das ist es, womit 

alle Religionen zu kämpfen haben, dass sie alle verschiedene 

Glaubenslehren haben, im Ergebnis haben sie verschiedene heilige 

Schriften und der kulturelle Graben, der dadurch geschaffen wird, ist keine 

triviale Angelegenheit, vor allem nicht, wenn die Menschen bereit sind, 

einander dafür zu töten. Nun, es war Mark Twain, der vor über 100 Jahren 

gesagt hat, dass der Mensch das einzige Tier ist, das seinen Nachbarn 

liebt, aber ihm die Kehle aufschlitzt, wenn seine Theologie nicht korrekt ist. 

Und das war damals in den 1800ern und nun sind wir hier im neuen 

Jahrhundert und es ist immer noch … ziemlich genau wie damals. Das 

Bedürfnis nach Wahrheit ist daher universal und die Wahrheit ist wertvoll. 

Und als Wissenschaftler kann ich euch sagen, dass das, was die 

Wissenschaft lehrt, alles unwahr ist, da wir immer nur eine oberflächliche 

Repräsentation der eigentlichen Realität der Dinge sehen, besonders im 

mechanistischem Sinn. Wir haben nur eine sehr primitive Wahrnehmung 



und Verständnis und es gibt soviel mehr, das passiert, das unsere 

Möglichkeiten, es wahrzunehmen oder zu verstehen, übersteigt. Daher 

wird jedes Paradigma der Wissenschaft früher oder später auf irgendeine 

große oder kleine Weise wieder verworfen. Und das ist einfach eine 

Tatsache. Und für jede andere Art von Wissen gilt das genauso. Unsere 

Wahrnehmung ist also begrenzt. Und wenn wir mit dem Licht interagieren, 

können die uns sogar längst nicht alles geben, da wir nicht in der Lage sind 

mehr aufzunehmen, als gerade mal das, wofür wir offen sind und was wir 

verstehen können. Wir werden also sehen, was der große Diskurs hier ist. 

Aber ich denke, dass es hilfreich sein wird, da wir nicht in solchen 

Kategorien denken und das ist eine Falle. Wir verstricken uns so sehr in 

unserem eigenen Dogma, das Schwarz-Weiß-Denken und das ist immer 

ein Fehler, da sich das permanent ändert und plötzlich ist Schwarz nun 

Weiß und das Weiße ist nun schwarz. Was ist passiert? Nun, es ist eine 

neue Generation. Wir sind aufgewacht. Es gab einen neuen Tagesanbruch 

und nun sehen wir es anders. In diese dunkle Ecke scheint Licht und, 

schaut, was es zum Vorschein bringt. Also, ja, es ist eine gute Frage. 

[00:15:51] Denny: OK, Nummer drei ist: Hängt eine korrumpierte Quelle 

von der Intention der Quelle ab? Und was sind die anderen Faktoren? Das 

ist also natürlich … wenn die Begriffe erst definiert sind, dann war 

logischerweise die nächste Frage für mich „wenn eine Quelle korrumpiert 

ist, muss man dann davon ausgehen, dass deren Intentionen irgendwie 

fragwürdig sind oder ist eine korrumpierte Quelle nur jemand, der gute 

Intentionen hat, aber unwissentlich Dinge weitergibt, die nicht wahr sind?“ 

Denn wenn die Intention ist … wenn dieser Teil erst einmal klargestellt 

wurde, dann wäre es interessant zu wissen, „was sind die anderen 

Faktoren, die zur Korrumpierung dieser Quelle beitragen?“. 

[00:16:44] Karl: OK. Nun, wir werden sehen. Werden sehen, wie die 

Antwort lautet. 

[00:16:50] Denny: Und Nummer 4 ist dann: Angesichts der Tatsache, dass 

sich in großen Mengen an wahrer Information oft Lügen verbergen, ist es 

immer oder gewöhnlicherweise besser, nur Information zu nutzen, die einer 

unkorrumpierten Quelle entstammt? Und das führt uns wieder zu meiner 



kniffligen Ausgangsfrage zurück … wo ich mich immer auf die Information 

fokussiere, ohne mir groß Gedanken zu machen über ihren Ursprung. Ich 

sorge mich um den Ursprung, aber im Vergleich zu dem Bedürfnis an 

Information erscheint das aus meiner Perspektive recht anekdotenhaft. 

Aber noch einmal in Frage vier, wir sprechen von solch riesigen Mengen an 

Information, ist es da nicht eher Zeitverschwendung, wenn die korrumpierte 

vs. nicht-korrumpierte Quellen das größere Problem sind als die 

Information, sollten wir nur die Information nutzen, die ihren Ursprung in 

einer nicht-korrumpierten Quelle hat. Das ist dann so wie, okay, nun, da wir 

die Antwort haben, was ist der effizienteste Weg, um diese Information zu 

nutzen. Wir haben nun die Antwort, bedeutet das, wir müssen die Methodik 

für die Wahrheitssuche ändern? Das ist es, wo die Frage vier für mich ins 

Spiel kommt. 

[00:18:02] Karl: OK. Nun, noch einmal, wir werden sehen, wie die 

Vorschläge lauten und wie wir damit umgehen sollten, da es eine 

komplizierte Sache ist. Und ich weiß, dass ich persönlich kein 

Verkehrspolizist sein möchte. Ich möchte nicht derjenige sein, der jeden 

auf Herz und Nieren prüfen soll. Also ich weiß nicht, wer das tun soll, aber 

wir werden sehen, was sie sagen. Es gibt sicherlich das Ideal, jemanden 

mit Autorität zu haben, ich meine das … wir glauben, dass es bei jeder 

Sache immer einen Goldstandard gibt, jemand, der über alles Wissen 

verfügt, zumindest genug. 

[00:18:42] Denny: Aber, weißt du, es ist interessant, denn ich denke mir 

nun, okay, wir haben diese Autorität, die als Gold anerkannt wird, aber 

sogar da würde ich denken, eigentlich könnte das … sollte die nächste 

Reihe an Fragen, die wir abhandeln werden, sollte so sein, gut, irgendwie 

denke ich mir, okay, wir haben die goldene Autorität gefunden, die die 

ganze Zeit schon da war und dann stehen wir wie kleine dumme Menschen 

da, die das wieder verifizieren müssen … aber … der Schöpfer will 

wahrscheinlich nicht, dass wir unsere Macht abgeben. 

[00:19:12] Karl: Das ist wahr, und ich kann euch sagen, dass die, die 

zuschauen und höchst skeptisch sind und darauf warten, die verdeckten 

Fehler zu finden und so weiter, ihr werdet hier keine Wunder sehen, denn 



der Schöpfer wird das nicht tun, wenn jemand da ist, dem die Skepsis auf 

die Stirn geschrieben steht, da es seinen freien Willen brechen würde. Er 

hat den freien Willen und die freie Entscheidungskraft, ein Ungläubiger zu 

sein. Der Schöpfer wird also in seiner Anwesenheit kein Wunder 

vollbringen. Es wäre leicht. OK, Schöpfer - jeder, der dieses Video sieht 

soll rausgehen … nach draußen und Dienstag - weißt du, irgendein Monat 

und Tag und der Schöpfer wird eine Botschaft in den Himmel schreiben, 

nur für dich. Du bekommst deine eigene persönliche Botschaft, der 

Schöpfer tut das mit Leichtigkeit. Aber der Schöpfer wird es nicht tun, denn 

die Skeptiker schauen mit zu und sie werden kein Wunder vor einem 

Skeptiker vollbringen. Die Situation ist also sehr schwierig, man gibt uns 

immer gerade nur genug, dass wir immer noch Zweifel haben können, man 

gibt uns nie eine 100% überzeugende Präsenz und Botschaft, da das die 

noch vorhandenen Zweifel beeinflussen würde, weißt du. Es ist also keine 

einfache Sache, dass wir die Menschen bitten, daran zu glauben, aber das 

ist genau das, worum es geht. Nicht alle haben die gleiche Vorstellung, 

was ein Wunder ausmacht. 

[00:20:44] Denny: Richtig. Ja. 

[00:20:46] Karl: Ist es eine göttliche Intervention?  Und manche Leute 

sagen dann „Gut… könnte nur ein Zufall sein oder eine Fehlinterpretation.“ 

Es ist wie mit den UFOs … war es die Venus am Himmel oder war es 

einfach nur ein Flugzeug unter ungewöhnlichen Wetterbedingungen oder 

so. So … 

[00:21:03] Denny: OK. Also lass mich schauen, wo wir … bei Frage 

Nummer 5. Kann es unter bestimmten Umständen eine gute Idee sein, 

Informationen aus einer korrumpierten Quelle zu beachten?  Und kannst du 

ein Beispiel nennen? Das ist also wie das Gegenteil von Frage 4, im Fall - 

Nummer 4..-..bekommen wir eine Antwort, die wir nicht erwartet haben 

oder eine Antwort … Ich bin mir nicht sicher, was ich dazu sagen sollte. Es 

scheint so, dass Frage 5 die Frage 4 auf andere Weise zu formulieren 

scheint, besonders was den zweiten Teil davon anbelangt: Kannst du ein 

Beispiel nennen? Ich denke, dass es sehr aufschlussreich wäre, wenn die 

Antwort auf den ersten Teil der Frage wahr ist. Also .. ich wiederhole noch 



einmal, „kann es unter bestimmten Umständen eine gute Idee sein, 

Informationen aus einer korrumpierten Quelle zu beachten?“ Und wenn die 

Antwort ja lautet und das muss nicht der Fall sein, … dann bitten wir um ein 

Beispiel. Und dieses Beispiel könnte sehr aufschlussreich für uns sein. 

[00:22:08] Karl: OK. Ja, das ist ein guter Zusatz. 

[00:22:11] Denny: Und dann Nummer 6 ist „stimmt es, wenn man sagt, 

dass kein guter Außerirdischer es vorhat, vor Menschen physisch in 

Erscheinung zu treten?“ Und ich habe in der Vergangenheit gesagt mit 

dem was ich gelernt habe und ich habe mir etwa gedacht „nun, was ich 

gelernt habe, verleitet mich dazu, zu sagen, dass kein guter Außerirdischer 

so etwas vorhat.“ Und daher ist das eine Art modifizierte Variante dieser 

Frage. Aber für mich stand das ganze im Kontext, die ganze Sache mit 

dem freien Willen anzusprechen und, dass, wenn Aliens sich am Wunsch 

des Schöpfers, den freien Willen zu respektieren, orientieren, dann würden 

sie wirklich keine Absichten im Hinblick auf die Menschheit haben. Sie 

würden uns im Wesentlichen alles Gute wünschen und sich heraushalten 

und uns unseren freien Willen ausüben lassen. So, das war ungefähr der 

Kontext, den diese Frage für mich hatte. 

[00:23:04] Karl: Ja, nun, das ist sicherlich eine sehr erkenntnisreiche 

Perspektive. Wir werden es ja sehen … 

[00:23:12] Denny: OK und dann ist die Nummer sieben als Folge darauf 

gedacht, wenn diese Aussage nicht richtig ist: „Was möchten gute 

Außerirdische, die direkt mit Menschen zusammen arbeiten, erreichen?“ 

Und wir haben dieses Thema teilweise in einigen von unseren Channelings 

angerissen, genau genommen hat unser Freund Duke Brickhouse sogar 

einen Artikel über die erste Serie geschrieben, wo er über die Nordischen 

gesprochen hat und es gab einiges an Verwirrung und es gibt 

möglicherweise immer noch einiges an Verwirrung über die tatsächliche 

Rolle der Nordischen in Bezug auf die Hilfe, die sie während der 

Kriegsjahre gegeben haben - zur Zeit des 2. Weltkrieges. Das wird also 

eine weitere interessante Frage, besonders für die Leute, die einigen der 

Whistleblowern folgen, die wir uns angesehen haben. 



[00:24:10] Karl: Ja … Nun das … offensichtlich gibt es viele Leute, für die 

hierbei etwas auf dem Spiel steht. Und ich weiß nicht, wie der Schöpfer das 

beantworten wird. Ich kann es nicht vorhersagen. Ich weiß genug durch all 

die Dinge mit denen ich involviert bin, mit meinen Klienten, dass es viele 

Leute gibt, die mit Aliens interagieren und es passieren verschiedene 

Dinge. Einige der Leute haben das Gefühl etwas gewonnen zu haben, es 

ist also möglicherweise relativ zu betrachten. Ich weiß es nicht. Und dann 

ist da immer die Frage, was besser ist für das Wohl der Allgemeinheit, in 

Bezug auf die gesamte Menschheit. Ich hoffe also, dass wir eine eindeutige 

Antwort darauf erhalten, ich denke, dass es sehr lehrreich und sehr 

hilfreich wäre, hier eine Erläuterung zu erhalten. Noch einmal, es gibt so 

viele verschiedene Botschaften, so viele verschiedene Stimmen und in 

gewisser Weise können die nicht alle korrekt sein, aber es könnte sein, 

dass sie alle in Teilen wahr sind. 

[00:25:07] Denny: Richtig … OK. In Ordnung, die letzte Frage ist dann: 

„Was können Whistleblower und andere, die sich wegen der Einmischung 

der Außerirdischen Sorgen machen, tun, um der Menschheit zu helfen?“ 

Ich habe nicht viel, um das weiter auszuführen, ich denke die Frage steht 

für sich selbst hier. Ich meine es ist auch eine gute Abschlussfrage für 

diese Serie, ich meine für dieses Video, das wir heute machen werden. 

[00:25:34] Karl: Ja, ich denke, dass das wichtig ist und es geht um die 

Tatsache, dass wir wirklich die Möglichkeit haben, tatsächlich etwas zu tun, 

anstatt nur ein Beobachter zu sein. 

[00:25:51] Denny: Genau. 

[00:25:52] Karl: Weißt du, wenn das hier das Land des freien Willens und 

der freien Entscheidungskraft ist, was tun wir mit unserem freien Willen und 

der freien Entscheidungskraft? Setzen wir uns nur vor die Glotze? Gehen 

wir auf den Straßen demonstrieren? Oder tun wir etwas anderes? Dies sind 

die Optionen und sie haben alle Konsequenzen. Nun, wir werden sehen, 

was das göttliche Reich denkt. Und, noch einmal, was mir hier gefällt ist, 

dass direkt nach einer Lösung gefragt wird. Und das göttliche Reich wird 

uns nicht vorschnell mitteilen, was wir tun müssen und sogar die Lösung, 



die du dringend brauchst, sie werden sie dir nicht einfach aushändigen, da 

du hier bist, um zu lernen, wie man klarkommt und wie man Dinge 

geschehen lässt. Und wenn du nicht schlau genug bist, um um Hilfe zu 

bitten oder manchmal sogar auf die richtige Weise zu bitten, dann befindest 

du dich wieder im Lernprozess und du wirst niedergeschlagen und 

vielleicht herunter gezogen werden, das ist also … Mir gefällt diese Frage, 

da sie eine ausdrückliche Bitte für Orientierungshilfe ist. Ich hoffe also, 

dass wir eine gute Antwort bekommen. 

[00:26:56] Denny: Ja, ich auch. Mir gefällt sie auch gut, sie geht in Richtung 

selber tätig werden anstatt passiv zu sein oder, wie gesagt, die 

Beobachterrolle. Aber andererseits, ich meine, ich denke, dass da … 

manche Leute sind hier hergekommen, um zu beobachten und daher 

werde ich nicht … Aber ich denke diese Gruppe ist eine Minderheit, aber 

ich weiß es nicht, das ist nur das Gefühl, das ich persönlich habe. 

[00:27:20] Karl: Gut, lass mich ein paar Dinge dazu sagen, da mir das 

gerade in den Sinn kommt und vielleicht ein Impuls dafür gegeben wird, 

jedenfalls und es kann sein, dass der Schöpfer es auch so sagen wird, 

dass wir die Macht unseres Bewusstseins, Dinge tatsächlich in der 

physischen Welt geschehen zu lassen, unterschätzen. Unsere Gedanken 

sind von Bedeutung. Wenn du genug Leute dazu bringst, zu denken, dass 

sich etwas verbessern soll. Dann kann das einen Effekt haben, auch wenn 

sie nie ihr Zuhause verlassen und nie ins Internet gehen und mit ihren 

Freunden auf Facebook quasseln oder was auch immer. Nur die Gedanken 

alleine und die Sehnsüchte können durch das göttliche Reich beantwortet 

werden, bis zu einem gewissen Grad. Das ist, was ich dazu sagen möchte. 

Wir werden es also sehen. 

[00:28:05] Denny: In Ordnung. OK, hiermit werden wir beginnen. 

[00:28:25] Karl: Hier spricht die Quelle der Schöpfung. 

[00:28:29] Denny: Vielen Dank für die Teilnahme. Wenn man dich als 

männlich oder weiblich charakterisieren müsste, um den Menschen 

zu helfen, dich besser zu verstehen, was wäre am treffendsten? 



[00:28:42] Karl: Die Unterscheidung „männlich oder weiblich“ ist zu erst 

einmal nicht so eindeutig, wie ihr es wahrnehmt oder es euch aus 

kultureller Perspektive beigebracht und anerzogen wurde. Das kommt 

natürlich durch eure Biologie, die gewöhnlicherweise klar und eindeutig ist 

aber dann in viele, viele Verhaltensaspekte und emotionale 

Zusammensetzungen und Erscheinungsbilder und so weiter verzweigt. Als 

göttliches Wesen umfassen wir alle Potentialitäten, wir haben also das 

gesamte Repertoire an Eigenschaften und Charakteristiken in uns. Es ist 

den Facetten eines prächtigen Edelsteins sehr ähnlich, der viele Farben 

und Attribute hat und, abhängig davon welche Facette ihr in Augenschein 

nehmt, werdet ihr das eine oder das andere sehen. Und die 

Zusammensetzung kann natürlich sehr, sehr detailliert und verschachtelt 

sein und viele, viele Unterteilungen und Ausprägungen haben. Wenn man 

deine Frage also auf das große Ganze bezieht, sehen und bestärken wir in 

der Tat den Ausdruck der männlichen und weiblichen Charakteristiken als 

Antwort auf die Sehnsucht der Menschen nach Unterstützung, Führung 

und Hilfe mit der Welt und ihren Abläufen. 

[00:30:28] Karl: Der Lauf der Dinge wurde in der Geschichte auch stark 

durch Eindringlinge beeinflusst, die eine sehr dominante oder männliche 

Energie, wie ihr sie mit diesem Geschlecht in Verbindung bringt, haben. 

Und daher ist das alles durch eure kulturelle Erfahrung und die 

Charakteristiken, die man in den heutigen männlichen und weiblichen 

Wesen vorfindet, überschattet worden. Diese Unterscheidung ist hilfreich, 

da beide Geschlechter ihren Nutzen haben, was den Erfolg des physischen 

Menschens und seines Lebens auf der Erde und den Umgang mit der 

Natur um ihn herum, anbelangt. Denn in den Rollen, die herausgearbeitet 

wurden, um die Kinder erziehen zu müssen und so weiter, werden die 

Dinge, die dem weiblichen Geschlecht zufallen, nicht nur traditionell mit der 

Fürsorge in Verbindung gebracht und direkten Zugang zu liebevollen 

Charakteristiken zu haben sowie diese frei auszudrücken, um die Jungen 

zu ermutigen und ihre Entwicklung in einem Kokon aus Liebe zu 

begünstigen, das sie von den harten Realitäten des Lebens beschützt, bis 

sie bereit sind, Verantwortung für ihr eigenes Wohl zu übernehmen und um 

dann die raueren, befehlshaberischen und beherrschenden Instinkte des 



männlichen Geschlechts stärker auszudrücken, um ihnen die Fähigkeit, 

das Zuhause zu verteidigen, zu vermitteln, um für Prinzipien in einem 

größeren Kreis einzutreten und mehr ein freier Mensch zu sein, der nicht 

an den Heimatort gebunden ist und sich um die Jungen und deren 

Aufzucht kümmern muss. Und daher müssen sie unterschiedliche Rollen 

ausüben. Das ist nur eine situationsbezogene Beschränkung. 

[00:32:37] Karl: Uneingeschränkt durch die physischen Charakteristiken 

der physischen Existenz, kann das Spektrum der Ausdrucksarten 

tatsächlich sehr, sehr umfangreich sein und gewaltig variieren. Und diese 

Abweichungen können verändert und angepasst und von Moment zu 

Moment durch das Lichtwesen entschieden werden, um in einem Moment 

männlich in der Tendenz zu sein und im nächsten Moment weiblich in der 

Tendenz zu sein, so wie es gewünscht ist. Der Seelenaufbau spielt hierbei 

auch eine Rolle. Der Seelenaufbau enthält eine Einprägung von 

Charakteristiken und das ist der Grund für die mannigfaltigen Unterschiede 

zwischen den individuellen Menschen. Es liegt nicht an den jeweiligen 

Genen, die ihnen durch die Abstammungslinie ihrer Ahnen verliehen 

wurden, wobei das auch einen Einfluss hat. Und es ist nicht nur die 

kulturelle Umgebung und die spezielle Beschaffenheit von Familie, 

Freunden und Bekanntschaften und der größeren Gesellschaft, die eine 

jede Person beeinflusst und den Ausdruck ihres Wesens modelliert und 

ausformt. Es gibt einen Satz an angeborenen Charakteristiken und dies 

kam durch einen Schöpfungsakt zustande, um sie auf bestimmte Weise 

sein zu lassen. 

 [00:34:21] Karl: Jedes Wesen verfügt also über ein unbegrenztes 

Spektrum an Möglichkeiten, genauso wie der Schöpfer, aber ein jeder hat 

von Haus aus eine Grundkonfiguration oder Schablone, die einen 

einzigartigen Satz an Charakteristiken und Attributen darstellt, die von 

meiner Wenigkeit vorbestimmt wurden, um sie als Individuen zu 

erschaffen. Wenn dem nicht so wäre, würden alle als identische Wesen 

beginnen und in jedem Leben temporär bestimmte Charakteristiken 

annehmen, aber dann zur Gleichförmigkeit zurückkehren. Es war nicht 

unser Wunsch, dass alle identisch ausfallen. Sogar im Tierreich seht ihr, 

dass es Vielfalt gibt. Es gibt Unterschiede und Verhaltensnuancen. Manche 



Tiere sind freundlich, andere sind es nicht. Manche kümmern sich 

fürsorglich um ihre Jungen, andere tun das weniger und so weiter und so 

fort. Manche sind ihren Partnern treu, manche sind es weniger, sogar bei 

Spezies, wo bekannt ist, dass Paare ein Leben lang zusammen bleiben, 

gibt es Abweichungen. Das ist also der Hintergrund. Daher gibt es in 

bestimmten Individuen eine Tendenz für eine eher typisch männliche 

Ausprägung und manche, die eine eher typisch weibliche Ausprägung 

haben und das geht auf die Bestimmung der Seele zurück. Und so hat es 

eine Vertraulichkeit und ist ein angenehmer Daseinszustand, da es zu 

ihnen passt und sie glänzen besonders dann, wenn sie in Resonanz sind 

mit diesen Charakteristiken und sie im Lauf des Lebens in das Universum 

hinaus erstrecken. Aber das sind keine Absolutheiten. 

[00:36:42] Karl: Was ihr also seht und worauf ihr mit eurer Frage über 

männlich oder weiblich reagiert, ist der fortlaufende Wettstreit und die 

Dominanz der männlichen Energie und wie über Jahrhunderte andere 

Nationen erobert wurden, unterworfen wurden, ausgeraubt und geplündert 

wurden, um sich die Güter anderer anzueignen und Sklaven zu nehmen 

und besonders, um Frauen zu unterwerfen. Und das ist größerer 

Muskelmasse und weniger Mitgefühl geschuldet, keine Attribute von 

spirituellem Wert. Denn nach so einer langen Periode ist es normal, dass 

die Dinge anfangen, sich in die gegensätzliche Richtung zu bewegen, da 

die Natur sowie das übergeordnete Karma des Universums immer bestrebt 

sind, ein Gleichgewicht zu finden. Und nach einer Periode des 

übermäßigen Ausdrucks eines Charakteristikums, muss es eine 

Erneuerung geben, eine Wiederauffrischung und, dass das Gegenteil 

wieder zum Vorschein kommt und ausgedrückt wird. Und daher ist es nun 

überfällig und dies schon seit einer geraumen Zeit, dass ein neues 

Bewusstsein für das Weibliche entsteht und es anerkannt und 

angenommen wird. Das ist eine sehr vorteilhafte Entwicklung, da es das 

Gegenmittel für die Absichten des Eroberers und andere Menschen zu 

unterwerfen, darstellt. Wesen, die Mitgefühl haben, werden dergleichen 

nicht tun. 

[00:38:39] Karl: Und die Liebesenergie erfolgt in Verfügbarkeit und 

Ausdruck auch leichter durch den weiblichen physischen Menschen. Und 



auf der Suche nach einer besseren Weltordnung und einem Gleichgewicht 

ist es auch natürlich, das Weibliche zu bewundern und den Ausdruck des 

Weiblichen zu fördern. Und das ist es auch, was die Leute sehen, wenn sie 

gen Himmel schauen und sich Gedanken über die Frage des Geschlechts 

des Schöpfers machen. Ausdruck von Liebe, die die stärkste Kraft des 

Universums ist, ist eine der Qualitäten, die dem Weiblichen zugeschrieben 

werden. Die größte Macht liegt in der Liebe und dem Bewusstsein, das 

Liebe trägt und ausdrückt und neue Ausdrucksarten der Liebe im 

physischen Reich hervorbringt. Das setzt die Frau also auf einen Podest im 

Vergleich zum Mann und das ist durchaus verdient, aufgrund der enorm 

wichtigen Rolle, die die Liebe spielt, in der Motivation sämtlicher Dinge. 

Aber es soll nicht die beherrschende Wahl oder die dominierende Kraft 

sein. Es ist so gemeint, dass man diesem im eigenen Verhalten den 

Vorzug gibt, um das innere Selbst auszudrücken und das ist etwas anderes 

als eine Frau als weibliche Amtsträgerin zu wählen, weibliche Prinzipien 

anzuwenden und weibliche Mitarbeiter und Untergebene in 

Machtpositionen in einer Hierarchie zu bevorzugen und so weiter. Wir 

können noch viel mehr darüber sagen aber wir glauben, dass ihr hiermit 

einen guten Überblick habt, dass wir beide Charakteristiken in uns haben 

und sie beide zu schätzen wissen und wir möchten die Sehnsüchte der 

Menschen in der höchsten und besten Weise beantworten. Und in diesem 

Moment gibt es ein Liebesdefizit und daher ist die weibliche Energie sehr 

wichtig und wird dringend benötigt. 

[00:41:14] Denny: OK, vielen Dank. Die zweite Frage ist: Was ist der 

Unterschied zwischen einer korrumpierten und einer nicht-

korrumpierten Quelle? 

[00:41:25] Karl: Das ist eine sehr, sehr tiefgehende Frage, die über das 

hinaus geht, was die meisten Menschen erwarten würden. Es ist im 

Wesentlichen das Problem des Lebens an sich und gleichzeitig eine 

Chance. Alle haben einen Anfang. Alle haben eine Bestimmung. Alle sind 

auf der Reise. Und alle treffen auf viele Haltepunkte auf ihrem Weg, viele 

Hindernisse, viele Umleitungen, viele falsche Entscheidungen, die sie in 

Sackgassen führen. Und während jede individuelle Seele sich durch ihre 

Existenz hindurch schlängelt und Dinge ausprobiert und viele Abenteuer 



erlebt, entstehen viele Möglichkeiten, um Dinge zu versuchen und 

auszuleben und sich von neuem zu entscheiden, wie man die eigene 

Energie investieren möchte. Die gröbere Antwort auf diese Frage ist also, 

dass alle korrumpiert sind, denn alle sind unvollständig. Wenn ihr also auf 

Personen zugeht und von ihnen Information oder Führung oder Hilfe für ein 

Vorhaben von euch erwartet, werden sie darauf nur relativ ihrer 

Ausrichtung mit dem, was ihr sucht und was das höchste und beste für 

euch als ein Partner ist, antworten, wenn auch nur in dem Moment. Und je 

nachdem mit wem ihr interagiert, können sie vollkommen ungeeignet sein 

als ein Partner. Sie könnten regelrecht gefährlich sein als Partner zu 

haben, denn ihre Absichten könnten diametral entgegen gerichtet zu euren 

angestrebten Zielen sein und sie könnten vorhaben, euch zu behindern 

und vielleicht sogar zu zerstören, wenn sie es können. 

[00:43:34] Karl: Daher ist diese Frage nicht leicht zu beantworten, denn alle 

sind unvollständig, alle sind Experten, was manche Dinge anbelangt und in 

Unkenntnis über die meisten anderen. Alle haben also Unzulänglichkeiten, 

alle haben Limitationen. Daher ist es immer gut, wenn man nie vergisst, 

dass alle noch lernen und alle hier temporär sind und speziell im Fall des 

Menschen, nur zum Teil erwacht sind und nur auf sehr wenig Erfahrung 

zurückgreifen können. Diejenigen, die hochintuitiv sind, können auf die 

Vergangenheit und die Zukunft zugreifen. Dadurch haben sie einen Vorteil, 

da es eine etwas breitere Perspektive eröffnet, aber auch sie können selbst 

auferlegten Limitationen zum Opfer fallen, die aufgrund von emotionalen 

Konflikten in ihnen entstanden sind und sie begrenzen oder aufgrund von 

Schwierigkeiten, die durch das eigene Ego entstehen und des Wunsches 

Macht über andere zu haben. Sogar spirituelle Führer sind davor nicht 

gefeit, wie du immer wieder beobachten konntest. Diese menschlichen 

Fallstricke spielen immer eine Rolle, wenn es um eine gerichtliche 

Beurteilung der Glaubwürdigkeit und Eignung eines Kooperationspartners 

zum Erlangen von Wissen und Information geht. Daher gibt es keine 

einfachen Antworten, da es keine absolute Kategorie wie geeignet oder 

ungeeignet geben kann. Es ist immer relativ zum aktuellen Problem oder 

der aktuellen Fragestellung zu betrachten. 



[00:45:32] Denny: OK. Hängt eine korrumpierte Quelle von der 

Intention der Quelle ab? Und was sind die anderen Faktoren? 

[00:45:43] Karl: Auch dieses ist eine sehr gute Frage und es gibt hier eine 

Bandbreite an Möglichkeiten. Die Leute, mit denen ihr interagieren 

möchtet, sind zum Großteil aufrichtig in ihren Motivationen und haben den 

ernsthaften Wunsch, etwas mit euch zu teilen, das wichtig und nützlich für 

andere ist. Und sie werden auch göttlich inspiriert, dies zu tun. Sie leben 

gute Leben und wollen das Beste für die Menschheit. Alle haben 

Limitationen und Unzulänglichkeiten und ihre Reichweite sowie ihre 

Fähigkeit, ihre Information zu differenzieren und zu interpretieren und die 

wahre Bedeutung dessen, was sie sehen und wahrnehmen, zu übermitteln, 

ist begrenzt. Daher liegt die Bürde beim Empfänger für eine Art Urteil und 

Einschätzung. Das ist nicht immer leicht, vor allem nicht bei Personen, die 

aufrichtig sind, in dem, worum es geht. Verhältnismäßig wenige versuchen 

absichtlich jemanden zu täuschen, wobei es die auch gibt. Es gibt weltweit 

viele, viele Agenten der Regierung und des Militärs und von 

Geheimdiensten, die daran beteiligt sind, aktiv Falschinformation und 

Propaganda zu streuen und verschiedene Gruppen infiltrieren, um Zweifel 

und Falschinformation unter ihnen zu sähen und für Konflikte zu sorgen, 

genau so wie Informationen für schändliche Zwecke zu sammeln und so 

weiter. 

[00:47:42] Karl: Daher versteht es sich natürlich von selbst, dass das alle 

keine vertrauenswürdigen Quellen sind und es obliegt jedem von euch, die 

Wahrheit heraus zu finden, auf Anzeichen acht zu geben und beim Urteilen 

eurer intuitiven Führung zu folgen. Das ist leichter als im Fall einer 

aufrichtigen Person, deren Herzensbedürfnis es ist, zu dienen, aber wenn 

sie eine Unwahrheit aussprechen, werden für die, die wirklich mit höchster 

Achtsamkeit zuhören, die Alarmglocken klingen. Das ist also ein Problem, 

von dem alle betroffen sind, da das Ausmaß der Korruption heutzutage 

ziemlich groß ist. Es gibt viele, viele finstere Mächte, die aktiv gegen die 

Menschheit vorgehen, um sie zu korrumpieren, zu täuschen, fehl zu leiten 

und falsch zu informieren und die Absicht haben, von der Wahrheit 

abzulenken und Menschen dazu zu verleiten, ihre Zeit und Ressourcen 



und Energien mit falschen Anhaltspunkten, falschen Richtungsvorgaben 

und in manchen Fällen noch Schlimmerem zu verschwenden. 

[00:49:13] Karl: Das wird auf vielen Wegen erreicht. Es wird im großen 

Rahmen jeder lebenden Person angetan durch unnachgiebige 

Gedankenkontrolle, die in energetischer Weise stattfindet durch Energien, 

die über den gesamten Planeten ausgesendet werden. Sie versuchen auch 

die Kommunikation und Energien des göttlichen Reichs, die dazu gedacht 

sind, Personen zu erreichen, um sie aufzubauen, zu unterstützen und zu 

führen, zu unterbrechen. Hierbei haben sie weniger Erfolg, aber 

nichtsdestotrotz versuchen sie es. Es braucht nicht viel, um eine Person 

abzulenken, damit sie einen flüchtigen Gedanken, der über das Herz 

kommt, außer Acht lässt, wenn es so viele Dinge gibt, die ihr Angst 

einflößen. Angst ist der größte Feind und führt Personen hinters Licht und 

macht sie unfähig, ihrer höheren Führung zu folgen, da sie den 

Überlebensinstinkt auslöst und Leute daraufhin in den Kampf-oder-Flucht-

Modus schalten und dann ist keine Zeit, um zu meditieren und auf die 

eigenen geistigen Führer zu hören oder den Schöpfer zum Beispiel, die 

immer nur subtil zu einem sprechen und niemals durch Angst handeln. Und 

sie hören sogar auf zu kommunizieren, wenn die vorherrschende Energie 

in jemandem die Angst ist. 

[00:50:50] Karl: Denn wir gehen in Resonanz mit liebevoller Güte und das 

ist der Weg, um uns zu erreichen und mit uns zu kommunizieren. Daran 

erkennt man aber die Größe des Problems, wenn die Menschheit sich 

abhetzt und in Aufruhr ist und in allen Bereichen soviel Unfriede gestiftet 

und gefördert wird. Und das ist ein weiteres Beispiel für die Manipulation, 

wo alle Medien miteinander konspirieren, um aufgewühlte Gruppen durch 

alle möglichen Gründe anzustacheln und dann beide Seiten zu 

manipulieren. Egal welche politische oder religiöse Ausrichtung man hat 

oder welche nationalen Interessen man verfolgt oder welcher anderen 

Kategorie, die eine Einzelperson oder eine Gruppe von anderen 

unterscheidet, man auch angehört, sie dienen dazu, Ängste und 

Misstrauen zu schüren, die Gemüter zu erhitzen und sorgen für Unfrieden 

und Uneinigkeit, um die Spaltung von Feinden und deren Hass auf ihre 

Gegenspieler zu verstärken. Das ist kein Zufall. Diejenigen, die das hinter 



den Kulissen in Gang setzen, tun es mit großer Tatkraft und 

Schadenfreude. 

[00:52:18] Karl: Das ist es also, was euch im Wege steht, die 

Gedankenkontrolle, die jeden schon im Griff hat, der glaubt im Dienste 

einer Sache zu handeln und es ist nicht leicht, das zu überwinden. Es 

erfordert oft viel Arbeit, um es wieder rückgängig zu machen. Manche 

Leute sind weniger anfällig dafür, auf diese Weise manipuliert zu werden 

und sie sind verlässlichere Quellen aber es gibt keinen einfachen Weg, um 

das festzustellen und keinen absoluten Test, wer glaubwürdig ist und wer 

es nicht ist, da es von jedem einzelnen Fakt oder Wert, den jemand 

vielleicht mitteilen möchte, abhängt, ob es wahr ist oder nicht. Ein 

besonderes Problem stellen die Channeler dar, da sie üblicherweise selber 

korrumpiert wurden durch die Finsteren. Sie wissen, dass die Channeler 

ein hohes Risiko für sie sind, da sie auf göttliche Wahrheiten zugreifen 

können und dass dies geschieht, möchten sie um jeden Preis verhindern. 

Daher haben sie es auf alle Channeler abgesehen und bearbeiten sie 

unnachgiebig, um sie zu untergraben und Wege zu finden, um eine 

Partnerschaft mit ihnen selbst einzuleiten und dadurch sind sie aus dem 

Spiel, denn sie unterhalten sich dann mit einer außerirdischen Quelle und 

nicht mehr mit einem göttlichen Wesen, sondern mit einem Hochstapler, 

der sich als göttliches Wesen ausgibt. 

[00:54:02] Karl: Das ist schwer zu akzeptieren und für viel sogar schwer zu 

verstehen, vor allem wenn sie religiös erzogen wurden, da sie sich keine 

Welt vorstellen können, wo jemand vorgeben kann, Gott zu sein oder 

vorgeben kann, ein Erzengel zu sein und damit durchkommt, weil Gott ihn 

sicherlich auf der Stelle totschlagen müsste. Dem ist nicht so, da wir sehr 

sorgfältig und gewissenhaft unsere eigene Regel über die 

Nichteinmischung im Fall von menschlichen Angelegenheiten befolgen. Ihr 

habt das Sagen in eurer Welt. Euer Wort ist Gesetz. Ihr entscheidet, was 

passiert. Wenn ihr euch an uns wendet, um Hilfe zu erhalten, dann können 

wir euch helfen und das ist ebenso Regeln unterworfen. Aber wenn jemand 

sich als uns ausgibt, dann ist es ihr freier Wille, diese Entscheidung zu 

treffen und wir können sie nicht direkt aufhalten. Das ist also eine der 

eingebauten Gefahren, mit denen ihr umgehen müsst. Es unterscheidet 



sich nicht von menschlichen Kriminellen, die Betrüger sein könnten und 

euch Waren verkaufen und die Gelegenheit ergreifen, euer Geld nehmen 

und euch etwas Gefälschtes im Gegenzug geben und ihr merkt erst später, 

dass ihr betrogen wurdet.  

 

 

 

[00:55:32] Karl: Also, viele Channeler, eine hohe Prozentzahl von mehr als 

90%, schenken einem falschen Propheten und Hochstapler ihr Gehör und 

das korrumpiert sie in allem, das sie tun. Der Grund, warum es schwer ist, 

das zu erkennen, ist, weil es auf sehr clevere Weise geschieht, um sich als 

die gewünschte Zielperson oder Quelle auszugeben, indem man die 

erwartete Parteilinie gut kennt und die Rolle der wahren Zielperson so gut 

es geht ausfüllt. Und sie sind ziemlich clever darin und das verringert das 

Misstrauen, da ein hoher Prozentsatz dessen, was sie sagen, die Wahrheit 

ist und göttliche Wahrheit ist und harmonisiert und erst im Laufe der Zeit 

werden Unwahrheiten in den Erzählungen zum Vorschein kommen, so 

dass sie dann vielleicht als unglaubwürdig erkannt werden. Das schafft 

viele, viele Komplikationen und stellt ein ernsthaftes Problem dar für alle in 

der Gruppe deiner Anhänger, die auf der Suche sind nach Personen, die 

im Vorteil sind und die wirkliche Realität mit Insiderwissen verbreiten 

können. Das ist nicht leicht zu bekommen und es ist ein Problem, das ihr 

im Laufe der Zeit lernen müsst, zu überwinden. 

[00:57:16] Denny: OK. Die Fragen vier und fünf wurden ausreichend 

angesprochen, denke ich. Wir können auf diese in der späteren Session 

zurück kommen, falls nötig, aber ich denke, dass die Fragen vier und fünf 

schon durch deine Antworten auf die vorherigen Fragen beantwortet 

wurden. Ich springe zu der Frage sechs und diese Frage lautet: Stimmt es, 

wenn man sagt, dass kein guter Außerirdischer es vorhat, vor 

Menschen physisch in Erscheinung zu treten? 



[00:57:45] Karl: Ja, das ist sehr richtig und wird ein Schock und eine große 

Enttäuschung für Viele sein. Für andere wird es Grund genug sein, alles, 

was wir gesagt haben, als genau das abzutun, das wir vorgeben zu 

entlarven und zwar, dass wir selber in diesem Austausch Hochstapler sind, 

da sie ihre außerirdischen Freunde als ihre Verbündeten ansehen, die der 

Menschheit helfen wollen und von großartigen zukünftigen Ereignissen 

sprechen. Das ist leider eine weitere List und eine weitere ihrer 

Vorgehensweisen, im Physischen zu erscheinen und vor Menschen als 

freundlich aufzutreten und als jemand, der helfen möchte und mit einer 

guten Geschichte darüber, wie sie das tun werden und dadurch stellen sie 

ein Gefühl der Vertrauenswürdigkeit und Akzeptanz und oft Ehrfurcht und 

obendrein noch Gefühle der Liebe her. Das ist eine Form der 

Gedankenkontrolle. 

[00:58:56] Karl: Immer wenn ein physischer Außerirdischer in Erscheinung 

tritt, fängt er an, der Zielperson Gefühle und Wahrnehmungen einzuflößen, 

um ihr Vertrauen zu gewinnen, sie zu entwaffnen und sie ein großes 

Interesse entwickeln zu lassen und ihn zu akzeptieren und seine Präsenz 

als eine große Ehre und eine verheißende Quelle für zukünftiges Wohl 

anzusehen. Das ist also von Anfang bis Ende eine List und Manipulation. 

Wir können euch sagen, dass zu diesem Zeitpunkt tatsächlich eine 

göttliche Mahnung für Nichteinmischung durch Außerirdische, die gütiger 

Natur sind, in Kraft ist. Und der Grund dafür ist, dass so sichergestellt ist, 

dass die Menschen die Gesamtlast tragen, so wie es von Anfang an für 

dieses Unterfangen vorgesehen war. Letzten Endes wird das von Nutzen 

für die Menschheit sein, da es nicht anders wäre, als an einem Wettrennen 

teilzunehmen, um herauszufinden, wer der schnellste Läufer ist, aber dann 

kurz vor dem Ziel jemandem einen Motorroller zum Fahren zu geben und 

ihm zum Sieg zu verhelfen. Und das würde den Gewinn untergraben, 

würde die wahre Bedeutung und Errungenschaft, die extra Meile zu gehen 

und den Himmel auf Erden zu erschaffen, wie es für die Zukunft 

vorgesehen ist, untergraben. Und die wohlwollenden Außerirdischen tun 

einige Dinge hinter den Kulissen im Rahmen von übergeordneten 

Maßnahmen, um anzufangen, das elektromagnetische Feld der Erde zu 

beeinflussen, damit die Unterdrückung etwas abgeschwächt wird, aber 



nicht um eine direkte Partnerschaft im physischen Sinne mit den Menschen 

einzugehen. Und daher verläuft derzeit eine sehr, sehr eindeutige 

Trennlinie zwischen denen, die vertrauenswürdig sind und denen, die es 

nicht sind. Jeder physische Außerirdische, dem ihr begegnet, ist ein 

Hochstapler, der vorgibt ein Lichtwesen zu sein oder der Menschheit helfen 

zu wollen, jedoch betrügerische Absichten hegt. 

[01:01:43] Karl: Und das zu verbreiten ist wichtig und es wird Viele, Viele 

verstimmen und diejenigen zornig machen, die Vertrauen in ihre 

außerirdischen Freunde gesetzt haben. Aber das ist unvermeidbar und da 

ihr direkte Fragen zu diesen Themen stellt, können wir diese Wahrheit nicht 

vor euch verbergen. Und die Konsequenzen der Verbreitung dieser 

Information liegen bei euch und auch bei uns, aber wir sind an einem 

sicheren Ort und ihr seid es nicht. Daher ist uns der Ernst der Lage 

bewusst, dass die Information sogar Auswirkungen auf eure Sicherheit und 

die zukünftige Akzeptanz bei anderen haben kann, aber das ist etwas, das 

geklärt werden muss, damit die Dinge einmal mehr aktiv vorangetrieben 

werden können. Die Leute, die Umgang mit den physischen 

Außerirdischen haben, meinen es auch gut, aber sie alle werden ohne, 

dass sie sich dessen bewusst sind, ziemlich stark mit einer inneren 

Programmierung beeinflusst, um sie gefügig zu machen und ihre 

Verbindung auf einer tiefen energetischen Ebene und Glaubensebene zu 

festigen und das ist nichts, das gut für sie ist. 

[01:03:30] Karl: Und das ist noch eine weitere Unterscheidung, die 

gemacht werden muss. Die wohlwollenden Außerirdischen sind 

bestimmten Channelern als Quellen des Wissens und der Weisheit zu 

Dienste und es gibt manche deren Botschaft man vertrauen kann und 

Viele, bei denen das nicht so ist. Sie sind zum Großteil die Quelle für 

eingehende Botschaften, die sich um außerirdische Ursprünge und 

Angelegenheiten drehen und, da sie erbauliche Gedanken und Intentionen 

haben, ist es ihnen gestattet bestimmte Energien zu übermitteln, um die 

göttlichen Vertreter zu unterstützen, die Menschen Impulse der Ermutigung 

und Hilfe geben. Und die wohlwollenden Außerirdischen unterhalten 

manche technischen Dinge, um Hilfestellung zu leisten. Die Kornkreise 

sind ein weiteres Beispiel für Botschaften von hohem Niveau und zum 



Großteil sind sie echt und stammen von den wohlwollenden 

Außerirdischen. Und der Grund hierfür ist, dass die hochrangigen Wesen in 

einer gänzlich anderen Dimension sind und nicht kompatibel mit der 

irdischen Ebene sind und auch nicht in dieses Reich kommen wollen. Aber 

das ist eine Methode, wie sie interagieren können, durch Energie, durch ihr 

Bewusstsein, nicht als physische Wesen. Und das ist ein weiterer Grund, 

der einen effektiven Unterschied macht. 

[01:05:24] Karl: Und daher findet eine Verbindung mit den 

hochentwickelten Außerirdischen in nicht-physischer Weise statt. Sie 

erfolgt in energetischer Weise und durch eine auferlegte Bildsprache 

mittels Technologie, um für eine Kommunikation in euch bekannter Weise 

zu sorgen, indem sie Bilder ihres Erscheinungsbildes und so weiter 

übermitteln, aber sie erfolgt nicht durch Wesen, die die Treppe eines UFOs 

herunterkommen, um euch die Hände zu schütteln. Und das sollte euch 

einen Eindruck über den Unterschied zwischen den Erhabenen und denen 

geben, die Teil der finsteren Korruption sind, die sich allerorts ausgebreitet 

hat und die einen großen Einfluss auf sämtliche Geschehnisse auf Erden 

hat. 

[01:06:20] Denny: OK. Nun Frage sieben ist hier schon wieder beantwortet 

worden, durch die Antwort auf Frage Nummer Sechs, daher werde ich zu 

Frage Nummer Acht springen, die unsere letzte Frage ist: Was können 

Whistleblower und andere, die sich über die Einmischung der 

Außerirdischen sorgen, tun, um der Menschheit zu helfen? 

[01:06:42] Karl: Wir freuen uns auch sehr, dass ihr diese Frage stellt, denn 

es gibt viel zu tun und es gibt viel, das ein jeder tun kann. Wir können hier 

nicht genug betonen, dass es eine Tatsache ist, dass für jeden von euch 

etwas auf dem Spiel steht. Euer individuelles Schicksal hängt von jetzt an 

und für die Zukunft entscheidend davon ab, was ihr tut oder, was ihr nicht 

tut. Wenn ihr euch in Harmonie mit der Liebe und dem Licht, das die Quelle 

der Liebe ist, bringt, werdet ihr eine viel bessere Zeit, eine viel bessere 

Zukunft und eine viel bessere Entwicklung haben, als wenn ihr das nicht 

tut. Sich passiv zu verhalten und die Probleme um euch herum zu 

ignorieren, ist eine Entscheidung. Das sorgt dafür, dass ihr auf einer viel 



niederen Existenzstufe verbleibt und eure Zukunft wird auf einer viel 

niederen Existenzstufe stattfinden. Das ist also eine 

Handlungsaufforderung. Ihr beiden stellt ernste Fragen und daher 

antworten wir in ernster Weise, nicht nur für euch zwei, sondern für alle, die 

das Glück haben, diese Worte zu hören. 

[01:08:24] Karl: Jetzt ist die Zeit. Jetzt ist der Moment. Das ist eine 

Handlungsaufforderung für euch, um einen Schritt nach vorne zu machen 

und etwas zu tun, um euch selbst und euren Mitmenschen zu helfen, so 

wie wir es hier in der heutigen Diskussion dargelegt haben. Ihr tragt die 

Verantwortung. Ihr tragt die Verantwortung für euer Königreich. Ihr habt die 

freie Entscheidung über alles, das passiert oder, das nicht passiert. Ihr 

könnt also mit voller Tatkraft und der festen Absicht daran arbeiten, dass 

das, was falsch ist, wieder richtig gestellt wird, um die Dinge zu verbessern, 

mit dem Ziel einer besseren Welt für alle. Oder ihr könnt nichts tun, um der 

Menschheit zu helfen, voran zu kommen und könnt eigennützig sein und 

euch gehen lassen, nur durch Passivität und ohne überhaupt zu 

realisieren, dass euch ein dunkles Kapitel bevor steht. Und der Weg, um 

diese Handlungsaufforderung in die Tat umzusetzen, ist ein klares 

Bewusstsein und den bewussten Willen für die Besserung der Menschheit 

zu haben. Sich alles, das um einen herum passiert, mit den Augen eines 

kritischen Betrachters anzuschauen, „ist das etwas, das der Liebe dient 

oder ist es etwas, das anderen Zwecken dient?“ Und jede Tat eines 

Menschen kann durch diese Augen betrachtet und als Fortschritt, Stillstand 

oder Rückschritt in Bezug auf Liebe beurteilt werden. 

[01:10:27] Karl: Es ist die Liebesenergie, die jeden Menschen in ein 

vollständiges göttliches Wesen verwandelt, wenn er die Erde verlässt und 

zum Licht zurückkehrt. Das ist euer Geburtsrecht. Ihr seid alle göttliche 

Wesen und habt die Liebe des Schöpfers in euch. Ihr wurdet geschaffen, 

um die zu sein, die ihr seid und, um besonders zu sein und diese 

besonderen Facetten zu haben. Aber euch allen gemein ist eure 

Göttlichkeit und die Göttlichkeit ist die Essenz der Liebe mit ihren vielen, 

vielen Ausdrucksmöglichkeiten. Wenn ihr euch auf eurer Reise vorarbeitet, 

fördert ihr den Fortschritt der Menschheit, wenn ihr euch für die Liebe 

entscheidet, in allem, das ihr tut. Ihr könnt das bewusst tun, indem ihr die 



bewusste Entscheidung trefft, durch Liebe zu leben und, indem ihr um 

Liebe von oben, vom Göttlichen, bittet. Das ist es, wo sie herkommt. Sie 

fließt in euch. Sie ist ein göttliches Geschenk, aber sie kann abgetrennt 

werden und das ist es, was die Eindringlinge in der menschlichen 

Gemeinschaft in unnachgiebiger Weise tun, sowohl die Außerirdischen als 

auch die vielen, vielen Horden von finsteren geistigen Wesen, die ihnen 

dienen. Und sie alle arbeiten daran, euch vom göttlichen Reich zu trennen 

und eure Verbindung zu kappen, sogar die zu eurem Höheren Selbst, der 

Zugang zur Ebene eurer Seele und eurer vollsten göttlichen 

Ausdrucksform. 

[01:12:18] Karl: Das führt dazu, dass Menschen von der Möglichkeit zu 

lieben abgeschnitten sind und sie ihr Mitgefühl und ihre Besorgtheit für 

andere verlieren, da sie eigennützig werden und leicht manipuliert werden 

können, um auf Spur gebracht zu werden mit Quellen der Macht, die ihnen 

einen Vorteil und etwas Macht gegenüber anderen verschaffen, im Dienste 

des eigenen Selbst. Um diese Fallstricke zu vermeiden, muss man sich mit 

der Liebe in Harmonie bringen und das dient auch als Ersatz für das Ego, 

da das Ego eine grundlegende Stufe von Eigeninteresse und 

Eigenmotivation darstellt, die ihren Platz hat in einer Welt von Organismen, 

die mit anderen um ihre Stellung und, um Vorteile, die ihnen dienlich sind, 

konkurrieren. Aber wenn es den Ruf nach Liebe übertönt, wird es zu etwas 

Negativem. Die Liebe auszudrücken ist also die erste Weise, wie ihr euch 

beteiligen könnt. Das wird nicht unbemerkt bleiben und jeder Akt der Liebe, 

jeder liebevoller Gedanke kann durch das göttliche Reich verstärkt und 

ergänzt werden. Das schafft weitere Vorteile, es sorgt dafür, dass sich die 

Liebesenergie weiter verbreitet und erhöht die Schwingung des Planeten 

entsprechend. 

[01:13:45] Karl: Der Planet ist durstig nach Liebe und benötigt die Liebe der 

Menschen, um zu gesunden. Das ist das Element, das fehlt. Nicht eure 

Umweltverschmutzung ist der schädlichste Faktor. Es ist euer Mangel an 

Liebe, die ihr für den Planeten empfindet, der Probleme innerhalb Gaias 

verursacht. Das zweite, das ihr tun könnt, ist, direkt um Hilfe zu bitten. Das 

hat eine traditionsreiche Geschichte in der Anwendung von Gebeten an 

das Göttliche. Das war ein guter Gedanke und er inspirierte 



Unterweisungen für den Lauf der Dinge, wie es schon immer vorgesehen 

war. Die Möglichkeit mit dem Schöpfer einen Dialog zu halten, wie ihr es 

hier miterlebt, ist das Geburtsrecht eines jeden. Jeder sollte das tun und 

jederzeit Zugang haben können zu Hilfe, Weisheit und Erkenntnissen von 

göttlichem Niveau. Die Tatsache dass, das nicht so ist, liegt am Ausmaß 

der Trennung und Korrumpierung. Und die Rückkehr zu diesem 

Daseinszustand ist die Zukunft für alle, die in der Lage sind, sich aus der 

Unterdrückung zu befreien. Wenn ihr das göttliche Reich um Hilfe ersucht, 

werdet ihr eine Antwort erhalten und ihr werdet Unterstützung bekommen. 

Ihr werdet kein Raumschiff sehen, das in eurem Vorgarten landet, wo 

wohlwollende Außerirdische aussteigen, um euch zu umarmen. Ihr werdet 

zusätzlich inspiriert sein, ihr werdet zusätzlich ermutigt sein, ihr werdet 

erhoben und eure Schwingung wird erhöht, eure Gesundheit wird 

verbessert, eure Emotionen und euer Gefühlsleben werden verbessert und 

ihr werdet effektiver sein, in allem das ihr tut, das dem Wohl der 

Allgemeinheit zuträglich ist und auch eurem persönlichen Wohl. 

[01:15:56] Karl: Denn letztendlich seid ihr ein Teil der Allgemeinheit. Jeder 

von euch ist ein Mitglied der menschlichen Gemeinschaft und niemand hat 

einen geringeren Stand als ein anderer. Indem man einen erhöht, erhöht 

man alle. Ihr seid alle miteinander verbunden, ihr werdet alle voneinander 

berührt. Jeder, der vom rechten Weg abkommt, wird euch in irgendeiner 

Weise herunterziehen. Jeder, der auf den rechten Weg zurück findet, wird 

euch in irgendeiner Weise erheben. Ihr seid alle Brüder und Schwestern. 

Ihr seid alle würdig und die mit dem geringsten Ansehen unter euch, haben 

bei uns keinen geringeren Stand als ihr. Und daher sind alle es wert 

gerettet zu werden und alle werden gerettet werden. Es ist in eurem besten 

Interesse, dies so bald wie möglich zu tun und es liegt an euch, dafür zu 

sorgen, dass es geschieht. Das ist die derzeitige Lage der Dinge und das 

wird sich so schnell nicht ändern. Die Menschen müssen selber noch viel 

mehr tun, um das Experiment, den göttlichen Menschen als Ausdruck 

eines freien Repräsentanten zu entwickeln, zum Erfolg zu führen. Und das 

wird gewaltige Implikationen haben, die weit darüber hinaus gehen, was ihr 

im menschlichen Reich sehen könnt. 



[01:17:24] Karl: Das schafft ein neues Potential, das sich durch das ganze 

Universum verbreiten wird und ihr, die ihr nun Menschen seid, werdet ganz 

vorne dabei sein, das Licht auf neuen Wegen zu verbreiten, wie es niemals 

zuvor erlebt wurde im gesamten Universum. Das ist das Potential, das ihr 

erreichen müsst. Es liegt an euch. Ihr erhaltet Hilfe und werdet unterstützt. 

Wir sind hier, um euch zu helfen und wir werden euch helfen, aber wir 

müssen eurer Führung folgen. Ihr müsst den Glauben haben, dass dies 

möglich ist, dass es geschehen wird, dass ihr würdig seid und es wert seid 

und wenn ihr dieses Glaubensniveau haltet, wird es so sein. In dem Maß, 

wie ihr Zweifel habt und Ängste habt und euch unwürdig fühlt und, dass ihr 

es nicht verdient habt und es eure Möglichkeiten übersteigt, müssen wir 

uns heraushalten. Wenn ihr solche Beschränkungen habt, könnt ihr euch 

auf Heilung durch eure menschlichen Heiler stützen. Es gibt Viele, die 

solche Hilfe ersuchen und dann erleben, dass sie sich wieder mit dem 

göttlichen Reich verbinden können, dadurch, dass ihre eingeschränkten 

Glaubensvorstellungen, die die Quelle der Zweifel und Ängste waren, 

entfernt wurden. Viele Wege stehen euch offen, um hierbei erfolgreich zu 

sein. Die Mittel stehen euch zur Verfügung, aber ihr müsst aktiv werden. 

Das ist also unsere Botschaft an euch und wir möchten, dass ihr wisst, 

dass ihr alle geliebt und wertgeschätzt werdet und unterstützt werdet durch 

das Göttliche. Wir sehen die grandiose Zukunft, die euch erwartet, einen 

jeden von euch, der sich entscheidet, in diese Richtung zu gehen. 

[01:19:29] Denny: Vielen Dank, Schöpfer. Hiermit, möchte ich, dass Karl 

zurück kommt. 

[01:19:49] Karl: OK, gut. Das waren viele Informationen, die uns hier 

gegeben wurden. Vieles davon habe ich schon gehört, manches war neu. 

Dieses Geschlechter-Ding ist etwas, das ich nicht weiter untersucht habe, 

nur ein klein wenig mit meinen Erzengel Freunden. Ich bin begeistert von 

dem Heilungsgedanken, ich persönlich bin einer von denen, die auf diesem 

Weg sind. Und ich habe viel Zeit und Mühe in die Entwicklung eines 

göttlich inspirierten Lichtarbeiter Heilungsprotokolls investiert, das viele 

viele dieser Probleme anspricht, die persönlichen Probleme, emotionale 

Schwierigkeiten, abgeschnitten zu sein, fehlerhafte energetische 

Ausrichtungen, karmische Hindernisse durch vergangene Taten und 



Fehler. Und um die Anhebung unserer Energien zu fördern und sehr tiefe 

und sehr breit angelegte Heilarbeit für die Seele zu verrichten und auch, 

um außerirdische Beeinträchtigungen jeglicher Art zu entfernen, genetische 

Deformationen, Manipulationen, Implantate, die verborgene 

Programmierung des Geistes auf unterbewusster Ebene und so weiter. 

Dies kann entfernt werden, aber man braucht im Wesentlichen göttliche 

Hilfe, um es zu tun. Außer man ist ein fortgeschrittener Heiler und nutzt 

seine eigene Energie in effektiver Weise und zielt darauf ab (?). Das kann 

leicht getan werden, es ist leichter das Machwerk von Außerirdischen zu 

entfernen als die eigene Subversion des Selbst, da wir göttliche Macht über 

uns haben. Und das göttliche Reich wird unsere eigene Anweisungen noch 

nicht einmal wieder aufheben, wenn wir uns dafür entscheiden, uns zu 

vermindern und zu erniedrigen. Es braucht also eine Menge Heilarbeit, um 

mit diesen menschlichen und emotionalen Problemen umzugehen, aber es 

ist machbar. Das andere Kram ist tatsächlich einfacher, aber man muss 

wissen wie, man muss wissen, worum man bitten muss und deswegen 

müssen wir damit in die Gänge kommen. Und es zur Anwendung bringen. 

[01:22:02] Denny: Richtig. Ja. Zu wissen, worum man bitten muss, ist ein 

sehr wichtiger Punkt. Das ist ein persönliches Problem von mir, denn ich 

wusste nicht, dass in meinem Fall das Problem mit Alkohol etwas mit einer 

Wesenanhaftung zu tun hatte. Wenn mir jemand das vor fünfzehn Jahren 

gesagt hätte, hätte ich „Was?“ gesagt. Das klingt für mich nach Quatsch. 

Aber es hat sich herausgestellt, dass das der Wendepunkt war … diese 

eine Information, die den entscheidenden Unterschied gemacht hat und ich 

kann mir vorstellen, dass es eine Menge Situationen gibt, die ähnlich 

gelagert sind. Die Leute wissen nicht … sie wissen, dass sie Hilfe 

brauchen, aber sie wissen nicht, worum sie bitten sollen. 

[01:22:41] Karl: Nun, das ist ein perfektes Beispiel für diese Diskussion, 

denn das womit du es zu tun hattest, war ein Disput zwischen den 

Bewusstseinen von zwei verschiedenen Wesen, die deinen Körper und 

was er tut, kontrollieren wollten. Das warst also nicht mehr du allein, da war 

dieses andere Wesen in deiner Energie, das den Ton angeben wollte. Und 

das göttliche Reich schaut sich das an und sieht Person A und Person B. 

Für das göttliche Reich spielt es keine Rolle, wer in physischer und wer in 



geistiger Form ist. Ihr seid beide ein seelenbasiertes Wesen, das Dinge tun 

will und ihr habt beide die freie Entscheidungskraft und den freien Willen. 

Du befindest dich also in einer Situation wie beim Armdrücken und wenn 

du nicht weißt, dass das stattfindet dann viel Glück. Du weißt, deine 

Willenskraft und deine Therapie und die Dinge, denen du dich vielleicht 

zuwendest, haben keinen Effekt auf das andere Wesen. Sie mögen dir 

helfen und wie du denkst aber wenn da ein finsteres geistiges Wesen oder 

sowas da ist … 

[01:23:44] Denny: Für mich ist das ein Indikator, wie viel wir immer noch 

lernen müssen und wie produktiv das Lernen sein kann. Also ich meine 

unvoreingenommen sein und es sich selbst zu gestatten, diese neuen 

Dinge zu entdecken, damit man solche Problem ansprechen kann und 

damit dann weiterkommt. Und darum war ich sehr glücklich mit der Antwort 

auf die letzte Frage, denn das Ganze auf diese Weise anzugehen, könnte 

die Antwort auf diese Frage sein. „Was werde ich also tun?“ Denn das ist 

eine sehr häufige Frage. Die Leute finden heraus, was hinter den Kulissen 

passiert und die Welt geschaffen hat, in der wir jetzt leben und „so jetzt, da 

ich weiß, was vor sich geht, was fange ich damit an?“. Ich meine das ist die 

große Frage und das ist … wir sind alle in der Lage, diese Antwort für uns 

selbst heraus zu finden und sie fällt bei jedem anders aus, sehr anders. Es 

gibt viele Dinge, die man tun kann, die Lösungen sein können, aber es gibt 

keinen Königsweg und wenn es einen Königsweg gäbe, wäre es noch 

leichter uns zu kontrollieren, aber da wir so einzigartig sind, haben wir so 

viele verschiedene Wege, wie wir dieses Problem angehen können, es ist 

ein sehr hoffnungsvolles Szenario, da man einen Schlachtplan austüfteln 

kann, der nicht nur sehr spezifisch ist, sondern wahrscheinlich auch sehr 

mächtig. 

[01:25:24] Karl: Ja und das ist eine sehr einsichtige Aussage, denn wir 

haben in der Tat Macht, unser individuelles Bewusstsein hat Macht und 

Kraft und es ist oft das, was man glaubt, worin man sein Vertrauen setzt, 

das die Macht hat, zu helfen. Denn wir können es auf unterschiedlichen 

Wegen und durch unterschiedliche Werkzeuge und verschiedene Mittel 

und verschiedene Verbindungen und Allianzen tun. Wir könnten es in 



einem religiösen Rahmen tun, wenn wir wirklich damit im Einklang sind. 

Daran ist nichts verkehrt. 

[01:25:57] Denny: Oder in Gruppen oder sowas. Ja. 

[01:25:58] Karl: Ja, als eine Gruppe. Gruppenarbeit ist sehr sehr mächtig. 

Und der Grund dafür ist, das man den gemeinsamen Vorteil des kollektiven 

Glaubensniveaus hat, das zusammen gerechnet wird. Denn mir wurde das 

im Rahmen der Heilung gezeigt, dass man, wenn dein Klient nur zu 10 

Prozent glaubt, dass das göttliche Reich existiert und zu 90% hat er 

Zweifel. Dann wird er keine göttliche Hilfe und göttliche Heilung 

bekommen, da er nein dazu gesagt hat. Das ist sein Fehler, es kann einen 

verrückt machen, aber so ist es nun mal. Ich versichere es euch. Und als 

ein Heiler glaube ich zu 99,99999 Prozent, dass ich mit dem Schöpfer 

sprechen kann und die Dienste des Schöpfers für Hilfe für meinen Klienten 

in Anspruch nehmen kann, dann meine 99,99999 Prozent, nehme ich mal 

an, denn ich bin immer noch nur ein Mensch und wenn dieser Klient immer 

noch 10 Prozent hat, dann haben wir es geschafft. Siehst du. Es ist ein 

Faktor. Es muss eine bestimmte Menge an Glauben da sein - man kann 

nicht einfach ein beiläufiges Gebet sprechen und für ein Wunder sorgen. 

Man muss ein hohes Maß an Glauben und eine kräftige Intention haben, 

um das geschehen zu lassen. Es fällt einem also nicht einfach so in den 

Schoß. So einfach und simpel ist es nicht. Es braucht etwas Engagement 

und Widmung und man muss die Fähigkeit trainieren, das Herz für die 

Liebe zu öffnen, die hier benötigt wird. Man muss lernen, zu lieben, was 

man tut, und die Menschen um einen herum und die, denen man helfen will 

und sogar Feinde zu lieben. Das ist eine sehr erkenntnisreiche göttlich 

inspirierte Lehre, weiß du - den Feind zu lieben, denn was dadurch 

passiert, ist, dass es einen anhebt und man über ihm und seiner Macht 

steht. Man ist damit auf der Wellenlänge des Schöpfers. Ihr wollt vor 

Außerirdischen geschützt sein, fangt an zu lieben. Das ist die Antwort. Und 

Gott zu lieben und das Leben zu lieben und Gaia zu lieben. 

[01:27:59] Denny: Genau, die Erde, ja. 

 



[01:28:01] Karl: Das kann euch unverwundbar machen. Das kann euch 

unantastbar machen. Es gibt also viel mehr als die Menschen annehmen 

würden und das liegt an den vielen Jahrhunderten der Schwäche und 

Versagen, es zu tun. Und das ist kein Zufall, das war immer Teil der 

Unterwerfung, um die Religionen zu korrumpieren und die religiösen 

Gelehrten und so weiter und so fort. 

[01:28:21] Denny: Gut, wir werden das hier fortsetzen und den Durchbruch 

schaffen und wir laden alle dazu ein, hier Kommentare zu hinterlassen, da 

wir ganz sicher noch eine Sitzung dieser Art machen werden und daher … 

Ich meine das ernst - wenn ihr Fragen habt - schreibt sie bitte in den 

Kommentarbereich und wir werden sie berücksichtigen. Wir werden sie 

vielleicht aus Zeitgründen etwas editieren oder mit anderen Fragen 

kombinieren. Aber ich möchte dir wieder danken, Karl. Es war Karls Idee, 

dieses bestimmte Channeling zu machen, was mal wieder ein Home Run 

war. Und ich möchte dir noch einmal danken, Karl, und allen fürs 

Zuschauen und wir werden wiederkommen. Vielen Dank! 

[01:29:08] Karl: Ich danke Dir. 

[01:29:09] Denny: OK. Auf Wiedersehen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


